

# ABSTRAK

## Pengaruh Angkatan Kerja dan Investasi Pemerintah terhadap Pendapatan Perkapita Kota Solok.

Oleh : Yoga Pratama/2012

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis 1) Pengaruh angkatan kerja terhadap pendapatan perkapita kota Solok 2) Pengaruh investasi pemerintah terhadap pendapatan perkapita kota Solok 3) Pengaruh angkatan kerja dan investasi pemerintah secara bersama-sama terhadap pendapatan perkapita kota Solok

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dan asosiatif. Jenis data yang digunakan kuantitatif dan *time series*. Teknik analisis data, yaitu analisis deskriptif dan induktif. Analisis induktif mencakup 1) Uji Multikolinearitas 2) Uji Heterokedastisitas 3) Uji Autokorelasi dan 4) Uji Normalitas Sebaran Data. Untuk melihat signifikansi pengaruh variabel bebas terhadap variabel terikat digunakan 1) Uji t dengan taraf nyata 0,025% dan 2) Uji F dengan taraf nyata 5%.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Secara parsial terdapat pengaruh yang signifikan antara angkatan kerja terhadap pendapatan perkapita kota Solok ( $\text{sig} = 0,009$ ) dengan tingkat pengaruh sebesar 2,569%. (2) Secara parsial terdapat pengaruh yang signifikan antara investasi pemerintah terhadap pendapatan perkapita kota Solok ( $\text{sig} = 0,043$ ) dengan tingkat pengaruh sebesar 0,196%. (3) Secara bersama-sama terdapat pengaruh yang signifikan antara angkatan kerja dan investasi pemerintah terhadap pendapatan perkapita kota Solok. Sumbangan secara bersama-sama kedua variabel bebas yang diteliti terhadap variabel terikat adalah  $R^2 = 63,20\%$  dan 36,80% adalah variabel yang tidak diteliti.

Berdasarkan hasil penelitian disarankan kepada Pemerintah Daerah Kota Solok untuk Memberikan pelatihan-pelatihan kepada masyarakat, agar masyarakat mendapatkan keterampilan dalam bidang-bidang tertentu. Perlu adanya peningkatan jumlah investasi dari pemerintah daerah kota Solok agar dapat memacu pertumbuhan ekonomi daerah dan sekaligus memperbaiki perekonomian masyarakat terutama masyarakat kecil agar pendapatan perkapita meningkat dan merata dengan catatan investasi yang direalisasikan pemerintah daerah kota Solok tersebut lebih efektif dan efisien.